



Digne-les-Bains, le 16 janvier 2017

**Vague de grand froid
dans le département des Alpes de Hautes-Provence**

A l'occasion d'une vague de grand froid attendue cette semaine sur l'ensemble du territoire national, le préfet des Alpes de Hautes-Provence rappelle que les services de l'État (notamment police et gendarmerie à l'occasion de leurs patrouilles) seront particulièrement attentifs afin de s'assurer qu'aucune personne en difficulté ne demeure sans abri.

Tout particulier découvrant une personne sans abri durant la période de grand froid peut contacter le service d'hébergement d'urgence (**115 numéro d'appel gratuit**) ou bien prévenir les autorités publiques qui relayeront l'information auprès de ce service ou auprès du SAMU si nécessaire.

La situation sera régulièrement réexaminée en fonction des bulletins météorologiques.

- Retrouvez tous les conseils à pratiquer en cas de grand froid : <http://www.gouvernement.fr/partage/6215-que-faire-en-cas-de-grand-froid>